



Plan de 'l'usine d'Athis telle qu'elle est aujourd'hui', dressé par l'ingénieur géomètre Alexis Donnet, 25 mai 1833. Depuis 1829, un procès oppose John Bunn à Mme Vve Duhuy, propriétaire du moulin de Mons : pour donner plus d'importance à ses forges, J. Bunn a pratiqué dans une des berges de la rivière une ouverture pour détourner l'eau de son cours naturel, et à la faveur d'un vaste réservoir de 4285 m<sup>2</sup> qu'il a établi à côté de l'usine, il retient les deux tiers du temps l'eau de la rivière pour donner plus de force aux deux roues de son moulin, ce qui occasionne le chômage de celui de Mons.

IVR11\_20029100708XA

Date de prise de vue : 2002

(c) Région Île-de-France (reproduction) ; (c) ADAGP

communication libre, reproduction soumise à autorisation (reproduction)